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AVIS DE DÉCÈS MARIE-ANGE DESLOGES (née Tremblay) Est décédée le dimanche 7 décembre 2008, à l'âge de 88 ans. Elle est partie
rejoindre son époux feu Clément Desloges, l'amour de sa vie et son meilleur ami pendant plus de 59 ans. Elle était la mère dévouée
et a�ectueuse de Raymond (Paula Max), Lise (Michel Lamadeleine), Francine (Guy Longtin), Michel (Madeleine Raizenne) et Robert
(Janet Booth). Elle sera profondément regrettée par ses 8 petits-enfants : Johanne, Jocelyne, Renée, Jean, Julie, Annemarie, Sarah et
Joshua, et par ses 4 arrière-petits-enfants. Elle fut prédécédée par ses 12 frères et soeurs : Josephat, Wilfrid, Willie, Yvonne, Clodia,
Émilia, Henri, Philippe, Florida, Marie Irène, Aurore et Lucienne. La famille recevra parents et amis au Salon Funéraire Héritage, 2871
boul St-Joseph, Orléans, le jeudi 11 décembre 2008, de 9h à 10h45. Le service religieux aura lieu immédiatement après en l'église St-
Joseph, 2757 boul. St-Joseph, Orléans, suivi de l'incinération. Au lieu de �eurs, des dons au Centre d'accueil Champlain ou à des
organismes de charité de votre choix seraient grandement appréciés. La famille tient à remercier le Centre d'accueil Champlain et le
Dr Luc Duchesne pour leurs années d'excellents soins. Les dons et messages de condoléances peuvent être faits sur le site :
www.heritagefh.ca Parution: 2008-12-09 au 2008-12-10 dans Le Droit - 1659726 DESLOGES, Marie-Ange (nee Tremblay) Passed away
on Sunday, December 7th, 2008, at the age of 88 years. She went to rejoin her late husband, Clement Desloges, the love of her life
and her best friend for 59 years. Devoted and loving mother of Raymond (Paula Max), Lise (Michel Lamadeleine), Francine (Guy
Longtin), Michel (Madeleine Raizenne) and Robert (Janet Booth). She will also be sadly missed by her 8 grandchildren: Johanne,
Jocelyne, Renee, Jean, Julie, Annemarie, Sarah and Joshua; and by her 4 great-grandchildren. Marie-Ange is pre-deceased by her 12
brothers and sisters: Josephat, Wilfrid, Willie, Yvonne, Clodia, Emilia, Henri, Philippe, Florida, Marie Irene, Aurore and Lucienne. The
family will receive relatives and friends at Heritage Funeral Home, 2871 St-Joseph Blvd, Orleans, on Thursday, December 11th, 2008
from 9 to 10:45 a.m.. Funeral service will be held immediately after at St. Joseph Church Church, 2757 St. Joseph Blvd., Orleans,
followed by cremation. In lieu of Flowers, donations to the Centre d'accueil Champlain or to a charity of your choice would be
appreciated. The family wishes to thank the Centre d'accueil Champlain and Dr Luc Duchesne for their years of excellent care.
Condolences and donations may be made at: www.heritagefh.ca Published in the Ottawa Citizen from 12/9/2008- 12/10/2008


